

LA FETE DU MINI WATER-POLO LE 1^{er} MAI A CHALONS-EN-CHAMPAGNE



Lundi 1^{er} mai, la piscine olympique de la préfecture marnaise accueillera presque une centaine de jeunes âgés de 11ans et moins, qui viendront y pratiquer le mini water-polo, dans le cadre de la Coupe de l'Interrégion Nord-Est.

Il s'agira pour beaucoup d'entre eux de la première compétition officielle dans cette discipline, après plusieurs mois d'apprentissage. En effet, la formation des jeunes à ce sport collectif impose de passer au préalable par une adaptation au milieu aquatique, puis par une acquisition de techniques de nage, avant d'aborder la spécificité du water-polo.

Les tailles des ballons, des buts et des aires de jeu sont adaptées à l'âge des enfants. Ainsi, il y aura deux espaces de jeu en travers de la piscine olympique pour permettre à tous ces jeunes d'évoluer le plus longtemps possible et de pratiquer leur jeu favori.

C'est la troisième année consécutive que la NEC est chargée d'organiser cette épreuve qui pourrait opposer des nordistes à des bourguignons ou des alsaciens dans le bassin châlonnais.

Ce tournoi réunira huit sélections départementales représentant les Hauts de France, la Bourgogne Franche-Comté ou le Grand-Est. La Marne sera représentée par deux équipes composées avec des jeunes issus des clubs de Reims, Epernay et bien sûr Châlons-en-Champagne.

Depuis trois ans, les jeunes poloïstes marnais ont bien figuré dans cette épreuve, sans toutefois parvenir à la victoire finale, puisqu'ils se sont inclinés chaque fois en finale, contre des adversaires différents.

UNE ACTIVITE A DECOUVRIR !

De 10h00 à 12h30 et de 14h00 à 16h30, il sera possible de venir assister à des rencontres. L'accès aux gradins sera gratuit et il se fera par l'arrière de la piscine.

Une belle occasion de découvrir ce sport collectif aquatique pour tous les jeunes qui le souhaitent.



A signaler qu'à cet âge la pratique de water-polo est mixte et que Filles et garçons jouent ensemble avec grand plaisir. C'est d'ailleurs l'un des objectifs de ce tournoi que de faire passer une bonne journée aux enfants.

Pour tous les enfants âgés de 9 à 11 ans qui souhaiteraient rejoindre les équipes de jeunes de la NEC, il est possible de se renseigner lors du tournoi, ou par téléphone au 06.70.22.39.92.

